



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales
de Farmacéuticos

NOTA DE PRENSA

EL CONSEJO ANDALUZ DE COLEGIOS DE FARMACÉUTICOS OTORGA SU MÁXIMA DISTINCIÓN, LA MEDALLA DE HONOR, A LA FUNDACIÓN FARMACÉUTICA AVENZOAR

- **El actual presidente de Avenzoar, José Antonio Neto, ha recogido esta distinción en presencia de los presidentes de los ocho colegios de Farmacéuticos de Andalucía.**
- **Impulsada por el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, fue la primera Fundación sanitaria creada en Andalucía, en 1977.**

Sevilla, 28 de enero de 2018.- El Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos ha otorgado su máxima distinción, la Medalla de Honor, a la Fundación Farmacéutica Avenzoar, creada en 1977 como fruto de un acuerdo de la Asamblea General del Real e Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Sevilla, y promovida por un grupo de farmacéuticos sevillanos interesados en fomentar la formación científica, profesional y humanística del colectivo profesional y revertir sus frutos a la sociedad.

La distinción le ha sido entregada al actual presidente de la Fundación, José Antonio Neto, por el presidente del Consejo Andaluz, Antonio Mingorance, en un acto celebrado en Sevilla, donde también ha tenido lugar la corporación farmacéutica andaluza.

La Fundación Avenzoar fue la primera fundación de carácter sanitario de Andalucía y una de las primeras de España. Toma su nombre del prestigioso médico, farmacólogo, filósofo y poeta andalusí Avenzoar (Peñaflor, Sevilla | ca.1092-ca.1162), cuyos nuevos métodos empíricos y formas de estudio revolucionaron la forma de entender la terapéutica, la dieta y los remedios farmacológicos.

Los fines generales la Fundación Avenzoar son formar a los farmacéuticos para que presten un mejor servicio a la sociedad y hacer llegar a la misma la labor y los servicios que sanitariamente presta la profesión farmacéutica. Además de este aspecto científico-profesional, se ocupa de fomentar la cultura y el arte en todas sus facetas, favoreciendo el conocimiento, la defensa y la recuperación del patrimonio histórico-artístico. Para el desarrollo de sus objetivos, además de la programación cultural, convoca anualmente becas y premios a los que pueden optar licenciados en Farmacia, Medicina y Veterinaria, con trabajos relacionados con la salud. En 1985 creó el Premio a la Mejor Labor Profesional Farmacéutica, distinción anual concedida a compañeros colegas.



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales
de Farmacéuticos

La Fundación mantiene firmados convenios de colaboración con el Ateneo de Sevilla, la Universidad de Sevilla, el Arzobispado de Sevilla, la Fundación del Colegio de Médicos, el Consejo General de Hermandades y Cofradías, la Liga de la Leche pro lactancia materna, el Centro Regional de Transfusión Sanguínea de Sevilla y de Córdoba, el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Córdoba, el Consejo Andaluz de Colegios Farmacéuticos, La Caixa y la Organización de Consumidores FACUA.

En el año 2002 creó en Sevilla la Red Farmacéutica de Donantes de Sangre, con la colaboración del Real e Ilustre Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, Cecofar (actual Bidafarma) y de la Fundación Cajazol, e inició a continuación una estrecha colaboración con el Centro Coordinador de Trasplantes del Hospital Virgen del Rocío para favorecer la donación de órganos.

En el año 2010 firmó un convenio con la Universidad de Sevilla para la creación de la Cátedra Avenzoar, con el fin de contribuir a la formación de futuros profesionales en las áreas de trabajo e investigación de interés de la Cátedra.

**Para más información, contactar con Manuela Hernández / Jesús Herrera.
Gabinete de Prensa. 954 62 27 27 / 651 86 72 78 / 625 87 27 80**